

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
- Anpassung -  
**Optionsscheine**  
**der J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
bezogen auf  
**Foot Locker Inc**

Die Foot Locker Inc ist mit der DICK'S Sporting Goods Inc fusioniert. Die Aktien der Foot Locker Inc wurden am 8. September 2025 vom Handel ausgesetzt und werden nicht mehr an der New York Stock Exchange gelistet sein.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass in Bezug auf die Foot Locker Inc und ihre Aktien ein Fusionseignis eingetreten ist und hat unter Berücksichtigung der Anpassungen, die von der entsprechenden Optionenbörse vorgenommen wurden, die folgenden Anpassungen in Bezug auf die Wertpapiere mit Wirkung zum 8. September 2025 vorgenommen.

<b>ISIN</b>	<b>Ausübungszeitraum</b>		<b>Kursreferenz</b>	
	<b>alt</b>	<b>neu</b>	<b>alt</b>	<b>neu</b>
DE000JT9PV37	16. September 2024 (einschließlich) bis 16. Januar 2026 (einschließlich)	16. September 2024 (einschließlich) bis 19. September 2025 (einschließlich)	Der offizielle Schlusskurs des Referenzwertes wie von der Börse festgelegt und veröffentlicht	USD 24,00
DE000JT9PV94	16. September 2024 (einschließlich) bis 16. Januar 2026 (einschließlich)	16. September 2024 (einschließlich) bis 19. September 2025 (einschließlich)	Der offizielle Schlusskurs des Referenzwertes wie von der Börse festgelegt und veröffentlicht	USD 24,00

London, 12. September 2025  
**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Warrants**  
**of J.P. Morgan Structured Products B.V.**  
linked to  
**Foot Locker Inc**

Foot Locker Inc merged with DICK'S Sporting Goods Inc. The shares of Foot Locker Inc ceased trading on 8 September 2025 and will no longer be listed on the New York Stock Exchange.

The Calculation Agent has determined that a Merger Event has occurred in respect of Foot Locker Inc and its shares, and having considered the adjustments made by the related options exchange, has made the following adjustments to the Securities with effect from 8 September 2025.

ISIN	Exercise Period		Reference Asset Price	
	old	new	old	new
DE000JT9PV37	16 September 2024 (including) until 16 January 2026 (including)	16 September 2024 (including) until 19 September 2025 (including)	The official closing price of the Reference Asset as determined and published by the Exchange	USD 24.00
DE000JT9PV94	16 September 2024 (including) until 16 January 2026 (including)	16 September 2024 (including) until 19 September 2025 (including)	The official closing price of the Reference Asset as determined and published by the Exchange	USD 24.00

London, 12 September 2025  
**J.P. Morgan Securities plc**